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Anfrage an ProStübingtal?

  

Ist der Lkw-Verkehr vom 15.1.2007 schon für den Steinbruch?

  

Antwort:

  

Nein der Transport ist nur für die Geländekorrektur in Großstübing. Die Häufigkeit der
Transporte kommt aber der Frequenz bei dem eingereichten Steinbruch schon sehr nahe. Die
Geländeauffüllung wird voraussichtlich 2009 zu Ende sein - der Steinbruch bleibt dauerhaft .... 
und damit auch der Staub und der Lärm ...
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